



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

18 de noviembre de 2022

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA organiza conferencia junto al FMI, SECOSEFIN y CCSBSO

Durante los días 17 y 18 de noviembre se celebró en formato virtual la XVII Conferencia Regional para Centroamérica, Panamá y República Dominicana. Este evento reunió a los altos cargos y personal técnico de los bancos centrales, ministerios de hacienda y superintendencias del sistema financiero con el analistas e investigadores del Fondo Monetario Internacional. También participaron como exponentes invitados expertos de otros organismos, tales como el Banco Mundial, Banco Internacional de Pagos, Banco Interamericano de Desarrollo, así como el Instituto Tecnológico de Massachusetts.

Esta conferencia contó con el auspicio del Banco Central de Nicaragua cuyo presidente, Ovidio Reyes, también preside el Consejo Monetaria Centroamericano durante el año 2022. Participaron como coauspiciadores la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Ministros de Hacienda o Finanzas de Centroamérica, Panamá y la República Dominicana (SECOSEFIN), así como el Consejo Centroamericano de Superintendentes de Bancos, de Seguros y de Otras Instituciones Financieras (CCSBSO) y la SECMCA.